



熱唱!「うた自慢大会」割れんばかりの拍手で会場が一体に!!

11月3日（祝日）、輪っしょい高島まつり実行委員会（事務局：高島地域住民自治協議会）は、「つくろう！つなごう！つながろう！」をテーマに輪っしょい高島まつり「うた自慢大会」をガリバーホールで開催。当日は、市内から約400名の皆さんにご来場いただきました。

歌唱力No.1をかけて、市内の幅広い年代から19名の方が自慢の歌を披露されました。会場からは一曲一曲終わる度に大きな拍手が送られ、素人とは思えない歌唱力とパフォーマンスは、まさに圧巻。衣装や演出にも工夫が凝らされていて、目でも楽しめるステージが次々に繰り広げられました。



【うた自慢大会】



また、お笑い芸人ファミリーレストランが司会を務め、終始笑いに包まれ会場は大盛り上がり。大会の締めくくりはお楽しみ抽選会で、賞品が当たる度に会場は笑顔に包まれました。

今回の大会を通じて、改めてつながりの大切さを感じられた一日となりました。

優勝 植田洋太さん
第2位 永井絆愛さん
第3位 佐倉俊章さん

高島地域で活動する団体紹介

高島市民病院ボランティア はあときやっちゃん

2010年に、看護部と社会福祉協議会がボランティア養成講座を開講し、翌年受講生30人で病院ボランティアを発足しました。総合案内、院内美化、園芸、コンサートとそれぞれ得意な分野に分かれて活動を始めました。

2012年、高島市民病院は新築・リニューアル工事を終え、竣工式を迎えました。



ボランティアルームも整備され、病院は見違えるほど明るく綺麗になり、私たちは毎日懸命にボランティア活動に励みました。

コンサートは毎月病棟ラウンジで、そして七夕とクリスマスには一階ロビーで開催していました。素晴らしい音響効果で最高の舞台だと出演者からも好評でした。

ところが、2019年、あのコロナ禍がやってきました。病院は仕方なく園芸グループ以外の活動を休止しました。その後6年経っても院内ボランティア活動再開の見通しはなく、会員はどんどん減っていき、現在は13人になってしまいました。

園芸グループはお花好きが集まっており、自宅で育てた花を入れ替えて、いつも綺麗に咲かせています。病院を訪れる人たちに「より快適に、より安心して」利用して頂けるようにとの思いをこめて・・・

水やりなどの作業中にお声がけ頂くととても嬉しい気持ちになります。

いつかまた若い世代が「私たちの市民病院」で院内ボランティア活動を再開してくれる日がくるといいなあ、と心から思っています。



